
理事会を開催いたしました 

去る 11月 6日(土)13時より、札幌において本協会の理事会を開催

し、ホームページや集い、シュプールなどの事業検証を行いました。 

また、平成 24年には本協会設立 60周年の節目にあたる年である

ことから、どのようなかたちで記念事業を進めるかなど各理事から

ご意見をいただき協議しております。 

当日は、午前中に三役会議を開催し、その後、全道からの理事が

集まり理事会を開催しております。 

 
 
 
 
 
 

坂井会長からの挨拶     各理事の皆様真剣に・・   審議事項に沿って・・ 

 

各地域では指導者研修会(理論)が開催されております 

技術は「シンプル」に・・・指導は「多様」に・・・ 

おもてなしの心を持った対応・・・スキー指導者に求められている

ことは、まさに、観光業で言われていることと同様ですネ 

 
 

 

 


